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Ẍ

ךּ שּ ḭ40Ṍ50 ṇ צּ פּ קּ
︡ פֿ ︣ לּךּ טּ Ḯ כֿ ḭצּ פּ

ṡ ḭּך כֿשּ קּ ︣ Ṣֿכ בֿ קּ
ףּ ḭ כֿ ḭ ︡ בֿ כֿךּ פּ

צּ אל Ḯ כֿ ḭ ṡ קּ צּ
Ṣ ︡ ︡ Ḯֿכ ḭ ︣ ¬צּ פºּתּ ¬ שּ︡ ︣ º קּ

שּ ︡ Ḯ פּ ︡ ךּ ¬תּ ¬
ḭ ︡ צּ ṇ ︣ כֿ ḭ ︡ ךּ ḭוֹ

︣ ḱ צּ וֹ Ḯ
ḭ שּפּ ︡ ḭ

ḱ ṇ ḱ ḱZEN
︡ Ḯ

2022 10 ṇ ḭ2023נּ 3 ṇ ︡ Ḯ
כֿ קּ ףּ ḭ טּ ḭ

ṇḱ ṇ ︣ ḭ
טּ Ḯ ︡ קּ ḭצּ ︡פּ

ṇ לּ Ḯֿכ ︡ צּ
שּקּ טּ Ḯ ךּ ṡ ḱ ḱּף ︡ Ṣ
ṇ ︡ Ḯ ṇ ︡ ךּ Ḯ

︡ ︣ ḭ
︡פּ ︣ כֿ שּ ךּ︡ צּ Ḯ ︡ שּ

פּ ṇ ︢ ḭ נּ צּ ḭ ךּ צּ
אל Ḯ

Ẍ Ḳ ḱ
Ẍ Ḳ4
Ẍ Ḳ100
Ẍ Ḳ2004
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ

צּ
ẌHP Ḳhttps://www.studio -tomi.co.jp/

ךּ ¬ פºּתּ ¬ שּ︡ ︣ º ḵ

ḱ ṇPF

Ẍ

לּךּ ṇ שּ ḭ פּ ︣ צּ אלפּ
¬ º קּ Ḯ 29 ṡ Ṣ ︣

פּ שּ צּ ךּ︡ טּ Ḯ ḭ ךּ ḭ
צּוֹ ḭ אל Ḯ

Ẍ

טּ ḭ ṇ צּ Ḯ
ṇ צּ טּ ḭ טּ כֿ ḭ ṇ ︣

︡ Ḯ ךּ שּ ṇ ︡ אל
︣ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ / / ḱ

צּ אל ךּ כֿ
צּ ︡ ךּ ךּ ︢ כֿ פּ

ḭ ︡ ︡ ︡
Ḯ אל צּ

︣ אל כֿ
︡ ךּ ︣Ḯ

ךּ︡

ḭ ︣ ךּ
︡ ḭצּ פּ ṇ ︡ ךּ פּ פּ

￼ḭ ︡ Ḯ
נּ ḭּף ṇ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ

ṇ טּ ṡ ṕ Ṗ︣

Ṣ ︣ כֿ צּ טּ ḭקּ
קּ ךּ נּ ḭ

ךּ ︣Ḯ
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פֿ
ỂểỉỄ

Ẍ

︡ קּ וֹפּ ḭ ︡ ḭ ḱ ḱ
ḱ ṇ ṇ ︡ Ḯ צּ קּ
ṇ ︡ףּ נּלּ ḭ ︡ ︡ צּ ︡
Ḯ קּ ṇ פּ קּ ṡ
Ṣ ṡ Ṣ וֹ ףּ

︣ Ẁ ṇ ︣
ḭ Ḯ פֿ ︣ ךּ צּךּ שּ︡

לּ בֿ ḭצּ ︡ Ḯ

צּ ︣ṡ ︣ Ṣֿכ ḭ שּ ךּ
כֿ︣ טּ ḭ ḭ פּ כֿ פּ אל ︢

כֿלּ טּ Ḯ צּ נּ ḭ אל︡ נּ Ḯךּ
שּ Ṅ וֹ טּצּ כֿ טּ ḭ פּ
ṕ ḭ / / Ṗ ḭ ︡ ︡ ךּ
Ḯ ṇ ṕּף ︡Ṗ וֹ ḭשּ ︣ ḭ

UPḭ ךּףּ צּ Ḯ ḭ
ṇ נּ ךּ︡ ṇ צּ צּ Ḯ 2023 4 טּ Ḯ
︣ כֿ שּ נּ ḭ ḱ ףּ ḱ טּ ḭ

ṇ בֿ לּ טּ Ḯ ︡ טּצּ
ḭ Ṅ ︡ ḭ ךּ ךּ שּ נּ בֿ Ḯךּ

ỂểỉỄ
Ẍ Ḳ ḱ ṇ
Ẍ Ḳ21
Ẍ Ḳ909
Ẍ Ḳ2010
Ẍ Ḳ 42-1
Ẍ Ḳ ḭ

ṇ ḭ ṇ ḭ
ẌHP Ḳhttps://0172.jp/

כֿ ḵ ךּ כֿ ḵ

︡ שּ ḭשּ ךּ
קּ ︡ Ḯ צּ︣ ︡

︡ שּ אל פּקּ
︣Ḯ ︡ḭ

ṇ אל ךּ ḭקּ
Ḯ3 ḭ4 ḭ
Ḯ צּ פּ פּ︡

ךּ ︣Ḯ ףּ ︡ךּ פּ ︣Ḯ

￼

Ẍ

ṡ ︡ וֹ Ṣלּףּ ︡ ḭ ︡ ךּ Ḯ
︣ ṕ Ṗּצḭ פּ ︡ ףּ 20 Ḯṡ Ṣ
︣ כֿצּ ￼ ṇ קּ ףּ ḭֿפ ṕ Ṗ ︡פֿ קּ 20
︡ ךּ Ḯ ḭ נּ ṇ ṇ ṇ ךּ ḭצּ
לּ ḱ ḱ ︣ צּ ךּ ḭ אל Ḯ

Ẍ

︡ ḭ ︡ ṇ ḱ ṇ ︡ Ḯ ךּ צּ
ḭצּךּ קּ פּ ︡כֿףּ ḭ קּ ךּ Ḯ

ḭ קּ ṡ Ṣפּ ךּ ￼ טּ ḭ
︣ ךּ︡ צּ אל ךּ כḮֿךּ לּ פּ ḭ ︡

Ḯ טּ ḭ ︣ טּ טּ Ḯ ︣
︡ ḭ ︣ ךּ ךּ צּ צּ

כֿ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ שּ

ḭ צּ ︡ לּ
אל ךּ

קּ ︡ Ḯ ḭ ︣ וֹ צּ
צּ ︡ לּ ḭ קּ וֹפּ

צּ שּךּ וֹ ︡
︡ Ḯ

ḵ צּ צּ ︡ ︣Ḯ

שּ

צּ שּ
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1Ḳ ḱ ḱ ḱ ṕ

Ṗ וֹ ḱ ḭ ףּ ḭ2Ḳ

ḱSNSṕFacebookּף Instagram Ṗ ḭּף ṇ ḱ

ṇ ḱ ṇ ḭễḲ ḭỆḲ

︡ ︡ שּךּ ḭ ṇ צּ כֿ

כֿ צּ קּ כֿ קּ Ḯ ךּ ︡

︡ףּ ︣ כֿ קּ Ḯ 12 ︡ ṡ Ṣ 157

ḭצּ קּ שּ ṇ נּ כֿ צּ קּ Ḯ

כֿ
Ẍ ḲẆẆẆẆẆẆ
Ẍ Ḳể
Ẍ Ḳṇ
Ẍ Ḳ ỄỊ
Ẍ Ḳ
Ẍ

ḵ

2018 פּ פּ טּ ṇ
ḭקּ 5 נּ ︡ Ḯ

ḭ ḭ ךּ 100
אל צּ ︡ שּ ︡ Ḯ
אל ḭ

ךּ ךּ ךּ ︣Ḯ
תּ︣ ︢ ךּ ḭקּ ךּ

︣Ḯ
כֿ ךּ︡ ḭֿכ פּ שּ
ףּ ︡ךּ ךּ נּ ךּ ︣Ḯ

ṇPF

Ẍ

פ2,000ּ טּ ḭ 1צּ וֹ טּ ḭ פּ
ḭאל ︡ ךּ Ḯ2018 צּ

︣ כֿ Ḯ ể ḭנּ 100
נּ לּ קּ Ḯ ṇṕ 1 ṧ 7 Ṗ ︡ טּ ḭצּ אלצּ
נּ ḭקּ ṇּצ וֹ ︡ ︡ לּ טּצּ Ḯֿכ צּ נּ קּ
לּ ḭ קּ ḭלּ ךּ צּ טּ Ḯ

Ẍ

צּ כֿ ḭ 5 צּ רּ ḭ נּ ︡ ךּ Ḯ
צּ פּ טּ כֿ ḭ ṇּצ וֹ צּ כֿ נּ ףּ ḭ צּ

טּ ︡ Ḯ ךּ טּצּ ḭ ︣ ︡ ךּ
︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ /

לּךּ ḭ קּ אל
ḭשּ אל ךּ

ךּ צּ ךּ ︣Ḯ ḭ
כֿ צּ ḭקּ

︡ Ḯ ṇ קּ פּ
︡ ḭ שּ ḱ ︡
קּ ךּ ︣Ḯ

כֿ צּ
︡ ךּ︣ לּ

כֿ
Ẍ Ḳ ṇ
Ẍ Ḳ1
Ẍ Ḳṇ
Ẍ Ḳ2016
Ẍ Ḳ
Ẍ : ṡֿכ Ṣ

https://www.facebook.com/higashimik
uni.kidscafe

ṡֿכ Ṣ ṇ

Ẍ

￼ ךּ Ḯ
ḭ ︡ ︡ קּ ףּ ḭ נּ קּ ךּ Ḯ
ṇ ︡ ךּ צּ ︡ ṇּצ וֹ ṇ
כֿצּ שּ צּ ṇ כֿצּ פּ ךּ טּצּ Ḯ

כֿ ṡ Ṣ ḭקּ כֿלּ ︡ Ḯ
1. ḭ2. ḭ3. ḭ4. Ệ
︡ Ḯ ךּ ḭ PowerPointשּ ︣ Ḯ

︡ḭ טּ ︣ Ḯ Zoom Teams
צּ קּ לּ Ḯ ךּ ︡ ︣ Ḯ

Ḯשּךּ ︡ḭ ︡ Ḯ
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Ẍ

OTAṕ ṇ ḱ לּ ṇ Ṗ ṇ ṇṕ
Ṗ HP
ḭוֹ ṇ

︡ Ḯ ḭ ḱ לּ ︡
ḭּף ︡ נּ שּ ṕ

1 טּ צּ לּ Ṗḭ ṕ
ṇḱ ṇ Ṗ ︡ Ḯ ︣ DXḱ
ךּ ḭ ṇ ṇ ṕQRḱ ṇ ṇṖ כֿ
ḭ ṕ Ṗ קּ ḭ ︡
Ḯ

OTA צּ קּ Ḯ ḭ ︣
ṇ ṇ צּ Ḯ ḭ ךּ︡ טּ ¬

1 טּ צּ לּ ºּצ ︡ ףּ ḭ2022 12 2023 5 צּ
ךּ טּ Ḯ קּ ︣ Ṅ ḭֿכ ︡ כֿ︣ קּ ךּ
Ḯṡ Ṣ 2 1 ḭ ︡ 2023 ṇ ṡ Ṣּ2צ

ךּ ףּ קּ 6 צּ ךּ טּ Ḯ ︡ḭּפ
וֹ ︡ לּ ךּ ︣ ︡ḭ Ṅ ︡ צּ
ṇ ṇ פּ Ṅ ︡ שּ ךּ Ḯךּ ṇḱ ṇḱ ︡ ṇ

ṇ ḱ ḭ ︡ ךּ קּ נּ Ṅ נּ ףּ
ḭ צּ ︡ ףּ ḭ קּ

Ḯ

Ẍ Ḳ ḱ ṇ
Ẍ Ḳ10
Ẍ ḲṈ
Ẍ Ḳ1952
Ẍ Ḳ 8714

2
Ẍ Ḳ 14
ẌHP Ḳhttps://kiriya.jp/

אל

פֿ קּ ︡ Ḯ ḭ
שּ קּ ḱ

ḭ צּ ︡
Ḯ ףּ ךּ פֿ ḭ אל
צּ פּ ︣ḮSNS ḭ

טּ צּ︣ כֿ קּ שּ ḭשּ
אל ףּשּפּ ︡נּ ךּ ךּ ︣Ḯ
ףּ ︡ Ḯ כֿ
פּ ︣Ḯ

ṇ ṇPF

Ẍ

3 ךּ︡ ︡פֿ קּ ḭ אל ךּ ךּ
כḭֿנּ ︡ ṇ טּ ṡ Ṣ ךּ קּ ￼ḭ
ךּ ךּ וֹ צּ טּ Ḯ כֿ ḭ ︣ קּ ︣

PRḭ ︣ שּ אל Ḯֿכ
וֹ כֿ טּ ḭ צּ︡ פּ פּ טּ ḭwith

צּ נּ Ḯ

Ẍ

צּ Ṅ ︡ ףּ ḭ וֹפּ שּ אל טּ ḭ תּ
︡ כֿשּ צּ Ḯ ḭITשּ ︣ וֹףּ

טּ ḭṡ טּ Ṣ ︡ ךּ כֿ נּ ḭ ṇ טּ צּ
ךּ ḭ ךּ︡ נּ ︣ Ḯֿכ קּ

טּ ḭ צּ שּקּ קּ טּ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ IT ḱ ṇ

IT

ףּ

פּ ךּ
אל
פּ ḭ

ḱ ḱ
ךּ ︡ ḮSNS

קּ
︣Ḯ
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קּ ךּ︣

Ẍ

ḭ CVRṕ Ṗ ︡ פּ ḭIT
︡ ṇ ṇ ṇ Ḯ
פּ ḭצּ ṇ ךּ ṇ ṇ / ︣

︡ ḭ /ךּ︣ קּ ךּ ṇ ︡ Ḯ
ךּ ḭEC ṇ ︡ ḭInstagram פּ EC /
︡ ḭEC ︡ Ḯ ḭ ṇ
ṇ ︡ / 2 ︡ ךּ ḭצּ וֹ

וֹ וֹ ︡ ḭ PR קּ לּ Ḯ
PR ︡ ḭ ṇ ךּףּ ךּ ︣ ︡ ḭ

וֹ ףּ ︡ ḱ ṇ ︣ ḭ ︡ Ḯ

ṇ ︣ḭֿכ קּ טּ
ḭצּ ṇ ṇ אל Ḯ ḭנּ וֹ

︣ ךּ שּ IT ︢
קּ ףּ ḭ 25 ︣
Ḯ ḭ EC SNSּפ ךּ ḭ טּ
ḭצּ ECוֹ 2022 ︡ 2023 1.6 ךּ Ḯ

ṇ ṇ ṇ ḭ PR
פּ תּ ︡ Ḯ טּ ḭ IT
לּצּ שּ ︡ ףּ ḭ ṇ ṇ צּ אל Ḯ טּ ḭ

EC ךּ צּ ךּ Ḯ

פּ
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ120
Ẍ Ḳ4,500
Ẍ Ḳ1884
Ẍ Ḳ 297
Ẍ Ḳ ṕ ḱּפ ףּ ḱ ︡

ḱ ḱ ḱ Ṗ
ẌHP Ḳhttps://kane7.co.jp/

ểỆỂ ךּ ỞộỞ

פּךּ

︡ קּ ṡ Ṣ
ṇ

PF

Ẍ

140 פּלּ לּךּ ḭ ṇ ṇּצ טּ ḭצּ ṇ
אל ṡ פֿ Ṣ ︣ ḭשּ ︡ EC בֿ Ḯ בֿ

Facebook Instagram SNS ︡ ḭṡּךּך !Ṣ ṇ טּ ￼
צּ ךּ ךּ טּ Ḯ כֿ ḭDtoCṕ וֹ Ṗ ︣ SNS

ךּ ṇ אל Ḯ

Ẍ

IT ךּףּ ḭ ךּףּ שּ ךּ Ḯ
︣ ṇ ṇ SNS נּ ḭשּ ︡ ṇ ךּ צּ

טּ Ḯ ךּ ṇ ṇ SNS ︡ ︡ ḭ ṇ ṇ לּ לּךּ
טּ ḭ¬ º ︡ ︣ Ḯ ḭףּ EC IT

ףּצּ ḭ ︡ קּ נּ כḮֿךּ
︡ ḭ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ / 

/ 
Ẍ Ḳ ḭIT ︡

EC ︡SNS פּ Ḯ
ṇ ṇ SNSּפ ṇ ṇ

︡ḭEC ḱ
Ḯ140

קּ קּ ︡ Ḯשּךּ

IT

ṇ ṇ

ḭECךּ בֿ
︡ Ḯּ︡︡פ צּ ḭ צּ כֿלּךּ טּ ḭDtoC

ḭשּ לּ ךּ
שּ פּקּ ךּ ךּ ︡ Ḯ כֿ ḭ פּךּ

︢ פֿ ḭרּ Ṅ
︣פֿ לּ פֿשּ ḭקּ
ḭ EC ︡ Ḯ

פֿ ךּ ︡
צּ ḭ ︡ ︡ קּ ךּ ךּ ︣Ḯ
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אל פֿ

Ẍ

ḭֿכ ︢ ḭInstagramשּ ︡
ךּ וֹ טּ ḮInstagram ︣ ךּ ḭ ( Ṅ︡אל) אל︢

︣ ṇ פּ ḭ צּ קּ כֿ שּ קּ
צּ Ḯ ḭInstagram QR ṇ ︡
ṇ לּ Ḯשּ ḭSNS ︡ ךּ ︣ ḭ

ḱ טּ Ḯּף ḭ
ףּ ךּ פּ שּ ︣ ︡ḭ

︡ ḭ פּ נּ / ︡ Ḯ
טּ ︡ ḭ Ṅ / ︣

ṇ ︡ בֿ לּ ḭךּ ︡︡ Ḯ

Instagram ṇ צּ 1,000 פּ ḭצּ 1,500 נּ
︡ ךּ Ḯֿכ ḭ אל Instagram

ḭ בֿ טּ ףּ פּ שּ ︣ לּצּ שּ ךּ
טּ Ḯֿכ Ṅ ḱ

︡ כֿשּ קּ טּ ḭ ︢ כֿ שּ וֹ Ḯךּ︡
Instagram ṇ ḭ ךּףּ טּ Ḯ
ḭּף צּ שּ אל כֿ טּ ḭ ṇ

וֹ ︡ ṇ ḭ כֿ
טּ צּ אל שּ וֹ צּ ︣ טּ Ḯ

KAKABO BAKERYṕ ṇ ṇṖ

Ẍ Ḳ ḱ
Ẍ Ḳ2
Ẍ Ḳṇ
Ẍ Ḳ2022 5
Ẍ Ḳ 1-12 -5
Ẍ Ḳ ḱ קּ /
ẌHP:https://www.instagram.com/kakabo_bakery/

ףּ צּ פּ ךּ אל טּצּ ḵ

ṇ ︡ וֹ ḭ ṇ ︡
פּ אל ףּ צּ ḭשּ

אל ךּ ︡ Ḯ
כֿ ḭ 119 אל ︡ ḭךּ
ḭ ṇ ︡ ךּ קּ ︡ Ḯ

ḭאלקּ צּ לּ נּ שּ
︡ Ḯ אל צּ שּ

לּךּ צּ צּ Ṅ קּךּ ︡ Ḯ
קּ ךּ וֹ פּ ︣Ḯ

ṇPF

Ẍ

ḭ 10 ︡ ḭ פּ ךּ פּ ︡ Ḯ
ṇ ṇ ṇ ṇ ṇ 3 ︡ ṡ ךּ
︡ ḭךּ Ṅ ︡ קּךּ Ṣךּ לּךּ פּךּ ḭ2022 5 14 ךּ Ḯ
ḭ פּ ể ︡ ףּ ḭ ṇ ףּ אל פּ צּ פּ ￼

︡ ṇ טּ Ḯֿכ טּ ףּ פּ שּ ︣
צּ ךּ︡ אל Ḯ

Ẍ

︣ ךּ ḭ ểểị טּ פּ 10
ḭ ךּ ףּ ︡ ︡ טּ

Ḯ צּ טּ ḭ ḱ ểểị ︡ףּ ḭ400
צּ Ḯ ḭ צּ ︢ טּ כֿ ḭ וֹ פּ

צּ ךּ︡ טּ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ

ḭ פּ ךּ
טּ Ḯ ￼ ḭ ︡

שּךּ ḭ
︡ ︣ כֿ ︡ Ḯ

ḭSNS ︡
︣ כֿ ḭ שּ ︡ ךּ

קּ בֿ ךּ ךּ וֹ Ḯלּ

אל
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ṡ
כֿ Ṣ

Ẍ

פּ אל ︡ ḭ אל לּ
︡ ︡ Ḯ ḭ / ḭ

ṇ Ḯ ḭ
ḱ ḱ Ḯ

צּ טּ ḭצּ ︡ ךּ תּ ︡ ︡ צּלּ
︣ ךּ לּפּ טּצּ Ḯ ḭ ṇ ︡ פּ

שּ כֿ פּ ḭ ṇ וֹ
︣ כֿ SNS ︡ Ḯ ףּ נּ ︡ ḭ

שּ אל ךּ ךּ︡ צּ ךּ ḭ כֿ ṇ
טּ Ḯ ḱ ḱ ḱ ḭ4

Ḯ

Ẍ Ḳ ḱ ṇ
Ẍ Ḳ15
Ẍ Ḳṇ
Ẍ Ḳ1977
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ 5
ẌHP Ḳhttps://blog.goo.ne.jp/nozakaya

ḭ ︡ ḭ ךּ

︡
ḭ ḭSNS

Ṅ נּ קּ ︡ Ḯ
ṇ אל ךּ פֿ טּ
Ṅּף ︡ Ḯ טּצּ ︡ ḭ

ểểị ︡ ︡
קּךּ ךּ ךּ ︣Ḯ ךּ

︡ ךּ ︣Ḯ

ṇ PFשּ

Ẍ

2020 7 ︡ ḭ ךּ ︡
︡ ṡ Ṣ ︡ ︣ Ḯ ḭ140 ךּ נּ
ḭ פּ טּ ¬ º ךּ קּ ךּ Ḯ טּ
ḭ פּ ḭ בֿ / ḱ ṇ ṇ

שּ נּ וֹ ךּ ︡ ḭ אל Ḯ

Ẍ

︣ ףּ ṡצּ Ṣ ︡ קּ ṇ ︣ ḭ
ךּ צּ ḭ4לּ ︡ 3 ︡ Ḯ ︣ ṇ ḭ

ḱ ṇ ךּףּ ךּ וֹ ḭ ṇ שּ צּ
טּצּ Ḯ ￼ צּ ︣ / צּ טּ ḭ

כֿ ḭ ︡ ︡ נּ ︣ קּ ṇ
וֹ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḱ /

/ / IT ︡

ףּךּ︡ צּ ︡ ︡ Ḯ
ṇ ṇ וֹ ḭשּ ṇ

︡ ḭ Ṅ SNS ︡ TODO
︡ פּ ṇ ︡ ḭ אלשּ

ךּ︡ ︣Ḯ

Ṅ
צּ

ṡ כֿ Ṣ ḭ2023 1 28 ṡ Ṣ ︡ ṇ
︡ Ḯ פּ 5 צּ ḭ ṇ Ḯ

אל ḭ פּ צּטּצּ ךּ Ḯ /קּ קּ ḭ
︣ וֹ ḭ פּ Instagram צּ אל Ḯ
Twitter SNS ︡ ףּ ḭ צּטּ

ךּ Ḯ ךּפּ צּ אלבֿ ḭ
Ḯ טּ טּ ḭ

כֿקּ צּ טּשּ Ḯ¬ ṇ צּ טּ º ṇ ףּ
ṇ צּ ︡ כֿלּ ḭ ṇ
ṇ ︡ Ṅּצ ךּ ךּ Ḯ
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ḱ

Ẍ

ḭ ḱ ṇ ḭוֹ ớờ ḭ

כֿ צּ טּ ḭצּ ṇ

︣ כֿ ḭצּ טּ כֿ ︡ḭ כֿ פּ

ṇ אל Ḯ

︡ ḭ ṡ Ṣ ḭ

ḭ צּ ︣ ︡ḭ ḭ ḱ ḭ פּ

ḭ קּ Ḯ צּ נּ ךּ ḭ ṇ ḭ

ṇ ḭךּ נּ ךּ לּ לּ ︡ Ḯ

3 צּ קּ צּ ḭ ḭ ךּ

צּ ︡ Ḯאל ḭ ṇ ṇ

︡ כֿלּ ︡ Ḯ

︡ ḭ ṇ

נּ לּ ︡ צּ כֿ ︡ ḭפּ ḭ

ṡ נּ Ṣ︡ ḭ ךּ ︡ḭ ︣ ḭ

ṡ Ṣ וֹךּ כֿ ḭ פּ קּ Ḯ

ḭ ḭ ︡ ḭ︡פּ

︡ וֹךּ צּ קּ צּ Ḯ

ồỌộỌ

Ẍ Ḳ ḱ
Ẍ Ḳ25
Ẍ Ḳ500
Ẍ Ḳ2014 10
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḱ ḱ
ẌHP Ḳhttp://hanatakeya.com

ṕ Ṗ ︡

ḭ צּ טּ

︡ ךּ פּ Ḯּ︡︡פḭ פּ ךּ

︡ ︣ אל צּ Ḯ

פּ ︡ צּ

שּךּ ḭ כֿ לּ שּךּ

︡ ךּ ךּ כֿ ḭ ︣ כֿ צּ ḭ

נּ כֿ צּ קּ Ḯ צּ

טּ ︡ Ḯ ḭנּ

צּ ︡ קּ כֿ ḭ צּ Ḯ

ṇ

ṇPF

Ẍ

Ṅ ṕ ḱ ṇ Ṗḭ ṕ ṇ ṇḱ ṇṖ

ḱ ךּ ḭ ︣ ︡ ḭ ṇ ṇ

︡ ךּ Ḯ ︡ ḭ ︢ ṇ כֿלּ צּ

קּ ︡ Ḯ טּ ḭצּ ︡ קּףּ ךּ

טּצּ Ḯ

Ẍ

צּ ḭ ḱ ︣ ḭ וֹ

︣ כֿ צּ טּ ḭ ︣ צּ טּ ︡ Ḯ ḭ ︡

ךּ ḭ ṇ ḱ טּצּ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḭ ḭ

ḭº ¬

︡ כֿלּ ךּ

כֿ ︣Ḯ צּ

נּ לּ ḵṕ וֹ Ṗ

נּ ︡ Ḯ

︡ ךּ ︡ ךּ קּ Ḯךּ
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ṣ רּ Ṥ

Ẍ

￼ ךּ כֿ ףּ ḱךּ ︣ כֿ פּ ︢ Ḯ

ךּ ṡ רּ Ṣ ךּ ṡ Ṣṡּף קּ︢ Ṣṡ Ṣ

ṡ Ṣṡ Ṣ טּ Ḯ נּלּ

︡ ḭ ṇ ḭ︢נּ שּ וֹפּ צּ ךּ שּ

︡ ︡ḭ ︣ כֿ ︡ Ḯ

︡ כֿשּךּ טּ ḭצּ צּ קּ ךּ ḭ

לּ טּצּ Ḯ ḭ ṇ ︣ כֿ

ḭ ︣ כֿ Ḯ ṇ ︡

בֿ ḭךּ ︡ וֹ ︡

שּךּ טּ ḭ לּ צּ שּ פּ Ḯ

ḭ נּ ︡ ḭ ṇ ︡
צּ צּ Ḯ נּ ḭ ḱ ךּ
ṇ קּ כֿלּ Ḯ ṇ ︡ ḭ

︡ ṇ ︡ḭ בֿ
Ḯ ךּ ︡ ḭ ṇ צּ

כֿשּ צּ קּ Ḯ WEB SNS ︣ כֿ ḭ פּ
ṡ Ṣךּ︡ לּךּ צּ ḭקּ צּ כֿ Ḯ שּ
Ṅ טּ ṇ שּךּ טּ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ2

Ẍ Ḳṇ
Ẍ Ḳ1870 1
Ẍ Ḳ

Ẍ Ḳ טּ
ẌHP Ḳhttps://kinkoen.jp/

ṡ Ṣ

פּ כֿ ךּ ︣ כֿ

וֹפּ שּ אל כֿ Ḯ כֿ

ḭקּ ךּ צּ פּ כֿ טּ ḭּ︠ך

︣ פּ ṇ קּךּ ︡ Ḯ

ḭ טּ ḭ צּ ￼פּ ךּ

ḭ ḭקּ אל ḭ

צּ כֿ ︡ ︡

ףּ ḭ ︡ ךּ ︣Ḯ

ḱ
ṇ

PF

Ẍ

1870 150 טּ טּ טּ ṡ Ṣ ךּ Ḯ

20 ḭ ṡ רּ Ṣ ךּ צּ ḭ

טּ שּ︡ ṡ Ṣ ︢ אל︡ נּ ךּ Ḯ

בֿ ṡּף קּ︢ Ṣṡ Ṣṡ Ṣṡ Ṣ

︡ ךּ Ḯ ḭנּךּ צּ נּ אל נּ ךּ צּ טּ

Ḯṡ Ṣ בֿ ḭ קּ כֿ קּךּ ךּ ḭנּ טּצּ Ḯ

Ẍ

צּ ḭ טּ ṡ Ṣ ףּ ṡ Ṣ צּ פּ פּ ךּ

צּ טּ ︡ Ḯ 3 ︡ḭ

פּבֿ ṇ ︡ קּ Ḯ ḭṡ ṇ ︣ שּ ︣

Ṣ לּךּ ︡ ḭ ךּ︡ ךּ כֿ︣ טּצּ ︡

Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ שּ ḭ

ṡ Ṣשּ ︡

ךּ ḭצּ ︡

Ḯךּ אל ḭ

￼ṡ ︡ צּ כֿ Ṣּצ

ṇ נּ ︡ Ḯ
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ךּ

Ẍ

︡ ︡ ךּ ︡ ḭ ︡ Ḯ
צּ אל צּ ︣ ḭ ︡ צּ

︡ Ḯ ︡ ךּ ︡ḭ
ṇ ︣ כֿ ︣ וֹ
︣ כֿ צּ כֿ ḭ ︡ Ḯ

בֿ ︡ ḭ ךּ ḭצּ נּ קּ ךּ Ḯ ︡
ḭצּ לּ Ḯ ︡

︣ כֿ ḭ ḭ ḭ וֹ וֹ ︣ כֿ ︡ Ḯ
כֿ︣ צּ Ḯ

︣ כֿ צּ ךּ ךּ︡ פּךּ ḭ
קּ ︡ ︡ Ḯ ךּ נּ Ḯךּ

ךּ ךּ ḭ טּ פּ ḭ ךּ נּ לּ
︡ ךּ טּצּךּ Ḯ ḭ קּ
צּ ︡ḭ ￼

ךּ Ḯ ︡ וֹ ṡ נּ︡ ṢḮ ︡ḭ
שּךּ צּ צּ Ḯ נּ ︡ ︡ ḭ ︡ פּ
כֿ︣ צּ קּ Ḯ ṇ צּ ḭקּ שּ צּקּ

טּ Ḯ אל ṇ
︡ Ḯ צּ בֿ ḭ ףּ פּ ףּ ךּ
צּ נּ ףּ צּ קּ Ḯ

פּ וֹ ḭ פֿ Ḯלּ

נּ ṇ צּ ︡ ךּ ךּ︡ ךּ ︡
ךּ Ḯ ḭ צּ לּ אל טּ

ךּ ︡ḭ צּ קּ ךּ︡
צּ נּ ךּ Ḯּ︡︡פḭ ךּ

נּ ךּ וֹ פּ פּ צּ פּ
ḭצּ ḭ ểểị ︡

ךּ ךּ כֿ צּ ḭ
בֿ כֿ צּ ḭקּ ךּ︡ ךּ קּךּ

ךּ Ḯלּ

ṇ

PF

Ẍ

ḭ פּ נּ ḭ ḭṡ פּ וֹ ḭ פֿ Ṣלּ
לּךּ ṇ וֹ ךּ Ḯ ︡ קּ ḭצּ ︡
2024 צּ אל כֿ ḭאל ︡

︡ Ḯ ︡ ךּ ךּ כֿלּךּ ḭ ḭ
וֹ ḭ ︡ ︡ קּףּ ךּ לּךּ

טּ טּצּ Ḯ

Ẍ

ḭ לּךּ נּ וֹ ṕ אל
Ṗ ︣ כֿ צּ טּ Ḯ ḱ ḱ ḱ שּ

︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ וֹ ḭ

ṇ נּ ḭקּ צּ ḭ
פּ צּ ךּ וֹ ︣ כֿ ︡
Ḯ צּ ︣ ḭṡ
ךּ Ṣ ︡ נּ ︡

קּ Ḯ ṇ ︣ כֿ ḭ
קּ כֿ צּ ḭ ︡ ךּ Ḯ

נּ︡

Ẍ Ḳ ḱ
Ẍ Ḳ3
Ẍ Ḳ500
Ẍ Ḳ2007
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḭ ףּ

ẌHP Ḳhttps://tenetsumaru.wixsite.com/home
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ṡ Ẁ
￼ ṇ ṇ Ṣ פּ

Ẍ

טּ ḭ ḭ ḭ ךּ
ףּ︡ Ḯ ṇ ṇ ṇ ︡ ︣ כֿ
︡ Ḯ

ךּ ḭ טּ ṡ ṕ ḱ
ṖṢ ḱ ︡ ḮPOP ḭשּ

︡ ṡ POPṢ︣ ṡ צּ פּ Ṣṡ Ṣ
ṡ ︣ Ṣ לּךּ ︣ כֿ צּ כֿלּךּ ︡ Ḯ

צּ לּ ṡ ṇ ṇ Ṣṡ Ṣṡ
קּ ךּ︣ Ṣ ṇ ṡ ṇ Ṣ Ḯ

ṇ ṇ צּ ṇ ︡ḭ קּ
כֿלּ ︡ ṡ ṇ ṇ Ṣ ︡ ︣ כֿ ︡ Ḯ

ṡ Ṣ ḭ ḭ ḭ ︡ ︣ ︡ ךּ
Ḯ טּ ṇ ḭṡנּ ￼Ṣṡ Ṣṡ Ṣ

ṡ ṇ פּ Ṣṡ Ṣפֿ ṇ ︡ḭ טּ ṡ
ṕ ḱ ṖṢ WEB ︣ כֿ ︡ Ḯṡ Ṣ POP ṡ

POPṢ ︡ ︡ Ḯ ṇ ︡ḭ ṇ ︡
︡ḭ צּ ︡ ךּ צּ ︡ Ḯ

ḭPOP ḭ 30 בֿ שּקּ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ11 ṕ ṇ Ṗ
Ẍ Ḳ1,000
Ẍ Ḳ2015 10
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ︡ ṇ ṇ

ḭ
ẌHP Ḳhttps://www.atrium -atrium.co.jp/

ṡ POPṢ

ḭ נּ ףּ ︡
ḭצּ ḭ

ḭ ṇ
כֿ צּ קּ ︡ Ḯ ḭ

︣ קּ ḭ קּ
︡ḭּף פּ צּ קּ לּ ḭ ṇ

צּ ︡ Ḯ פֿ
ḭ︡פּ ṇ ḭּף
פּ ḭ ︡ קּךּ ︣Ḯ

נּ ṇ ṇPF

Ẍ

º אל ︡ ºךּ לּךּ ṇ ṇ ךּ ḭ טּ
︡ ṇ ṇ ṇ ḭ ḱ ḱ ︡ ךּ

Ḯ ḱ טּצּ ḭ לּ לּ צּ ףּ ￼ בֿ ḭלּ ṇ
︡ḭ ḱ ṡ אל Ṣ ︡ ךּ פּךּ צּ

טּ Ḯ

Ẍ

צּ כֿ ḭ ￼ ︡ ṇ ṇ ︢ ︡
ḭ טּ ḭצּ לּ לּ ḱ צּ ךּ כֿךּ צּ

︡ Ḯ ḭṡ וֹ ךּ צּ לּ
וֹ פּךּ פּ Ṣṡךּ טּ צּ נּ Ṣךּ לּךּ ︣ טּ ḭ

וֹ ︡ḭ טּ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḱ

ḭ ṣ
Ṥ ṇ ︣ כֿ

︣Ḯṣ Ӹ
Ӹ פּ Ṥ לּךּ
︣ POP קּ לּ
כֿ ךּףּ קּ ︣Ḯ

ṡ ṕ
Ӹ ṖṢ
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ṡ Ṣ

Ẍ

צּ ︡ ḭ ḱ ︣ 3C ṕ ḭ
Ṗ צּ טּ כֿ ︡ Ḯֿכ

נּלּ Ḯ ︡ ḭ
קּ קּ צּ וֹ שּ כֿ ︡ Ḯ

שּ צּ בֿ שּךּ ḭצּ כֿ
︡ Ḯ קּ ︣ וֹ ︡ḭ צּ ךּ ךּ

ךּ︡ ḭ ṇ ︣ כֿ צּ
צּ כֿ ︡ Ḯ ךּ 2 קּ ḭקּ
אל ḭ שּ ךּ ṕפּאל / Ṗ
ḭ ךּ︡ לּ קּ ︡

︡ Ḯ ṇ ︡ ḭAIDMA ṕ ףּ
וֹ 5 Ṗ שּקּ ︣ SNS/ ṇ ṇ ︡

︡ Ḯ

ḭ
צּ ךּ ḭ ︡ Ḯ ḭ טּ ︡פּ
︣ ︡ ḭ ךּ Ṅ פּ ︡

ḭ Ḯלּ ¬ º לּ טּ ךּ
ḭ צּ קּ ︣ ḭ ṇ ︣

ḭוֹ קּ כֿ צּ Ḯ
︡ ḭ ṇ ¬ ︣ º ךּ ṇ

ḭ ︣ נּלּ קּ לּ ︡
Ḯ ḭ SNSשּ ṇ ṇ ︡/SEO ḭ

ṇ טּ ︣ ︡ Ḯֿכ
ḭֿכ ṇ ṇ לּ קּ צּ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ20
Ẍ Ḳ1,000
Ẍ Ḳ1927
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḱ
ẌHP Ḳhttps://www.yamanoshita.co.jp

ṇ ṇḭ

קּ ךּ ḭ
ểểị פֿ ךּ קּ ףּ ︣ךּ כֿ צּ

קּ ︡ Ḯ כֿ צּ ḭễCךּ ṕ ḭ
Ṗ צּ נּ ךּ קּ

︡ ףּ ︣Ḯ ḭ

︡ ךּ ︡
ḭ ךּ וֹ כֿ ︡ ףּ
︣Ḯ

צּךּ ṇPF

Ẍ

ḭ96 שּ ṇ ṇ טּ ḭ ṇ ṇ צּ ︡ ףּ ḭ
︢ טּ ךּ Ḯ אל ךּ ḭ ךּ

ṇ כֿ︣ ḭ￼קּ ︡ בֿ ךּ Ḯךּ ḭ פּ ḭ
טּ ︡ ︡ ךּ אל Ḯ

Ẍ

ḭ ṇ ṇ ︡ ︡ צּ ḭ
ṇ ṇ אל ḭ ︣ Ḯ טּ ḭ

ṇ ṇ ṇ ṇ ︡ שּ ḭוֹ /
︣ ṇ ṇ ךּףּ פּ בֿ טּ ḭ ︡

︣ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ / שּ /

/ ḱ

שּ Ḯ
פּ ṇ ṇ

ḭ ḭ
︡ ṇ בֿ

לּךּ קּ ︡ Ḯ
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ṇ ︡
ṡ ể Ṣ

Ẍ

קּ שּ ḭ Ṅ צּ ︡ Ḯ
פּ ︡ פּ ךּ ḭךּ ṇ צּ ךּ ḭךּ

צּ פּ ￼ שּ פּ︡ ḭךּ ṡּף ︡ Ṣ
ךּ צּ ךּ פּךּ אל︢ שּ טּצּ Ḯֿכ ךּ
ḭ טּ ṡ ךּ︡ ể Ṣ ṇ ḭ פּ

ṇ צּ שּ אל ḭ ךּ ︡
צּ Ḯ ḭֿכ טּ ḭ 1,600 ︣
ṇ ḱ צּ ︣ ḭ נּ ︡ וֹ ṡ ṇ Ṣ

ṇ ︡ ︣ וֹ ךּ קּ Ḯ בֿ
ṇ ḭṡ שּ ṢṬ ṇ / Ṅ קּ טּ

ḭ ךּצּ ṡ ể ṇ Ṣ צּ טּ Ḯ

︣ ḭ ︡ ṇ 90% ךּ Ḯֿכ
נּ ḭ ḭ נּ

טּ Ḯ ṇ ṇ SNS
︡ ףּ ￼ḭ נּ / נּ צּ
ṇ ︣ ︡ ḭ צּ SNS

צּ אל Ḯ2022 12 ṇ ︡ ḭ
ṡ ṇ Ṣ ṇ ṇ ḭ נּ ṡּף

Ṣ ︡ Ṅ ךּ Ḯ ︡ ףּ ￼ḭṡ Ṣ טּ
ףּ ṡ ṇ Ṣ ︡ ףּ ︡ ךּ שּ צּ

ךּ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ9
Ẍ Ḳ7,500
Ẍ Ḳ1976 3
Ẍ Ḳ 1 2383 13
Ẍ Ḳ / /
ẌHP Ḳhttps://www.toba1ban.co.jp/

ṡ ṇ Ṣ ḵ

47 ṡ ךּ Ṣ ︡ḭ
︣ ףּ ḱּף ︡ פּ
ḭ ṇ / ךּצּ ︣ ṇ

Ḯּ︡︡פ ḭ
ךּ צּ Ḯ

︡פּ / ḭ
ṡ ךּ︡ 1 Ṣ ṇ ṇ

ḭ ṇ Ḯ ṇ
Ṩ ṇ צּ קּ ︡ḭ

SNS שּ / לּ טּ Ḯ

ṇPF

Ẍ

ḭ פּ 2 ︣ ṡ 1 Ṣ ︡ ךּ Ḯ ḭּף צּ
︡ ︡ ךּ ︡ḭֿכ ṡ ể Ṣ צּ Ḯ
ḭֿכ ṡ Ṣ ṇ ︡ ḭ ṡ

Ṣ קּ ḭצּ שּקּ וֹ צּ ךּ ךּ טּ Ḯ
צּ ︡ ḭ לּ ︣ ḭ בֿ ︡ ךּ

︡ אל Ḯ

Ẍ

︡ ḭ כֿצּ לּ שּ וֹ קּ ךּ כֿ ḭ ︡
טּ צּ טּ ︡ ḭ ︣ כֿ ︡ Ḯ

ḭ2022 2021 פּ ḭ
︡ ךּ Ḯֿכ שּ ︡ קּ

︡פּ ḭ צּ לּפּ קּ ךּ צּ אל נּ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ / /

/ ḱ

שּךּ ḭצּ ךּ︡ ︡
Ḯ ךּ ṡ נּ Ṣ ḵ צּ
︡ ךּ YouTube צּ אל ךּ
ḵ ḭ ḵ ṇ
ḭ פּ Ḯ כֿ פּ ḵ

ṡ ︣ Ṣ
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Shop hauska

ṡ ︡ Ṣ

Ẍ

︡ ךּ ṡwhy?Ṣפּ צּנּ וֹףּ
טּ ḭ ṇ טּ כֿ ︣ Ḯ ︡ḭ

טּ ṇ ṡּט טṢṡּקּ Ṣךּ טּ ︣
וֹ כֿךּ ḭ ḭ ḱ צּ ḭ אל
ḭ ḭ ךּףּ ︡ ךּ ︣ Ḯֿכ

פּ ︡ ︡ḭ ḱ ︡ ︡ Ḯ טּ ḭ2022
ṇ ︡ ḭ וֹ ︡ ךּ Ḯ ṡ Ṣ
︡פּ ḭ ṇ ︡ ךּ Ḯ

ḭ שּקּ וֹ 2 3 טּצּ ḭ
ḭצּ ṇ ︣ ︣ כֿ Ḯ

ṇ ḭṡ ḭ ḭ ḭ ḭ ךּ ḭ אלפּ
ḮṢ
Ẍ =ṡ ḱ ṢẌ =ṡ
ṕKito -Kurasuka ṖṢṡ Ṣ ︡ Ḯ
ṡ ḱ Ṣ ṡ ṇ ṇ ḮṢ ḭ
ṡ לּ ךּ ḭ ḮṢ ḱ
ṣ ךּ ṡ ךּךּצḭּךּךּ Ṣ ︣ Ṥ ḭṡ ךּ
Ṣ ︡ Ḯ נּ ︡ ḭṡ Ṣ ṇ ︡ ḭ ṇ

ṡ Ṣḭ ṇ ṇ כֿלּ
︡ Ḯ פּ ︡ ṇ ︣ ḭ
ṇ ︡ שּךּ צּ צּטּקּ Ḯ

Ẍ Ḳ ףּ
Ẍ Ḳ100
Ẍ Ḳ5,000
Ẍ Ḳ1913 ( )
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḭ ḭ ḭ

ẌHP Ḳhttps://www.ipac - fujimoku.co.jp/fjmkwp/

ḱ ︡

ṇPF

Ẍ

2 פּ טּ פּ לּ ḱ ḱ
לּךּ ︡ ḭ ṇ ︡ קּ Ḯ

טּשּ ḭ ︢ ךּ Ḯ ︡ ︡ ḭ וֹףּ
ḭ ︡ḭ ṇ ︣ כֿ ︡

ךּ ḱ ךּ︡ קּךּ כֿךּ טּצּ Ḯ טּ ṡ טּ
טּ ṡ אל טּ ṡ שּ︡אל ṇ ︣ Ṣ
שּ︡ ṇ ︣ Ṣ ṡ שּ︡אל ṇ ︣ Ṣ ︡ ךּ
ṇ ︣ Ṣ
Ẍ

צּ כֿ ḭ ḭ ḭ ḭ Ệ ︡ ךּ Ḯ
ḭוֹ צּוֹ ︡ ףּ ḭ ṇ ḱ ṇ צּ ךּקּ ︢ לּ קּ

ךּ Ḯ ḭ ḱ ḭ ︡ ︡ ḭ ףּ
וֹ טּ ṇ ḭ ︣ ︢ ךּ Ḯ
כֿ נּ ḭ טּצּ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḭ ṇ

︣ ︡
ךּ ︡ḭ ︡ Ḯ

ḭ פּ צּ ḭ
Ḯשּ

צּ ︣Ḯ
ṇ טּצּ ︣Ḯ

ḭ ︡ Ḯ
פּ ḭ ךּ ḭקּ
︡ ךּ כֿ ︣Ḯ ṇ ḭ

נּ ךּ אל ḭשּ
︣ ︡ Ḯ ṇ ךּ ḭךּ

︡ צּ ḭ ךּ ḭ נּ ךּ שּ
צּ שּ ךּ ︡ Ḯ אל︡פּ ︢

טּ ︡ ḭצּ ךּ ︡ Ḯ

ṡ ḱ Ṣ
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אל
אל ︠

Ẍ

ḭ ︡ ךּ︡ טּ Ḯ וֹ

צּ ךּ כֿ ︡ ︡ Ḯ ︡ אל ḭצּ ￼

/ טּ ḭ ︡

/ ︡ Ḯ נּ ḭ ︡ SNS ḱ

ṇ ṇ / / / צּ קּ

︡ Ḯ ḭ ￼אלפּ ṇ ḭךּ

︡ כֿשּךּ צּ טּ ︡ Ḯ צּ ︡ ︣

ḭ / ︡ Ḯ

ḭ ḱ ṇ ḱ / ḱ ḱ

טּ ︡ Ḯ

︡ ךּ טּ ḭצּ ךּ
צּ Ḯ כֿ ḭצּ צּ רּ︣

ḭ כֿ צּ שּ︡ ךּ ︡
Ḯ כֿךּ ︡ Ḯ ︡ ḭ
︣ בֿטּ ךּ Ḯ ḭּפ פּ ︡פּ

ṡ Ṣשּ / ︡ ףּ ḭ ︣ טּ
ḭ וֹףּ כֿ

Ḯ ḭשּ ¬ º ︡ ︣
ḭ אל וֹ כֿ צּ קּ

Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ34
Ẍ Ḳ4,000
Ẍ Ḳ1953
Ẍ Ḳ Ị
Ẍ Ḳ ḭ ḭ
ẌHP Ḳhttps://andou -gumi.jp/

ḵךּ

לּ שּ ḭ
︡ Ḯ טּ ︡פּ Ḯךּ

︡ Ḯךּ ךּ ṇ ︡ ︡ ︠ךḭּצּ
פּ ︣Ḯּ︡︡פḭ פּ ḭשּ︣

︡ פּ ḭנּ קּ אל
︡ ḭשּ︣ כֿקּ צּ ṡ

ḵṢלּ נּ לּ ︡ Ḯֿפ טּ צּ ךּ︠פֿלּ
︡ Ḯ

ךּטּ ṇPF

Ẍ

ḭ 70 ךּ Ḯ ︡ ḭ ḱ

ḱ צּ קּ ךּ︣ ḱ ︡ 4 בֿ ףּ ḭ ︣

טּ ךּ Ḯ ḭ ︡ קּ ṇ טּ /

︡ ךּ ︡ ḭ אל Ḯ

Ẍ

ḭ צּ שּ ︣ טּ ḭ ךּ ṇ ︣

ḭ ︡ כֿשּ צּ ךּ Ḯ טּ ḭ 40 ḱ

ḱ ṇ ḭ Ṅ פּ ︣ צּ

טּ ḭנּ ︣ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ / שּ /

/ ḱ

פּ ḭ
ךּ ךּ ︡ ḭ

ḭ ︡ḭ
ḭ ḭ ṇ

ךּ ︡ ︡ Ḯ
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ṡ Ṣ פּ

Ẍ

ḭ ḱ ḭךּ ṣצּ Ṥֿכ

︣ כֿ ṣ Ṥּצ ךּלּ פּ ךּ ךּ Ḯ

︣ כֿ ṣ Ṥ ṣ Ṥ ￼ḭ ︣

ṣ Ṥ כֿ ṇ ︣ כֿ

ṇ︡ Ḯ ḭ ︡ SNS צּ קּ כֿ Ḯ

ṇ ṇḱ צּ ṇ ḭ

ṇ ḭ ṇ ( ) ḭ ṇ

ḭ & ︡ Ḯ

שּ ךּ טּ ḭ פּ ḭ שּקּ

אל Ḯ Ḯ כֿ טּ צּ Ṅ קּ פּךּ ךּ Ḯ

︣ כֿ ḱ ︡ קּ ḭ לּ כֿ Ḯ

Ẁ ṇ ︡ בֿ שּךּ צּ קּ לּ כֿ צּ

טּ ḮṥPC ṇ ︡ ṇ ︣ Ṧ לּךּ ךּ︡ נּ

כֿ ḭ טּ 1 ḭ2 פּ פּפּצּ טּ ḭצּ

ךּ ḭ טּ ḭּט ךּ צּ ḭ

לּשּקּ ḭ671 ,500 308Ṿ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ ḱ
Ẍ Ḳ10
Ẍ Ḳ1,000
Ẍ Ḳ1967 12
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḭ

ךּ ︣ ṡ Ṣ

לּךּ ︡פּ ḵךּ ךּ Ṅ
קּ צּ ךּ נּ ךּ ︡ Ḯ לּ

ṡ ￼Ṣ קּ קּ ︡ Ḯ 1
︡פּ 119 ︡ḭ

ṡ ễוֹ Ṣ בֿ צּ ︡ Ḯ

ḱאל︡ אל︡ ︡ ︡ Ḯ צּ צּ
צּ ︡ ךּ ︣Ḯ ︡

119 ṇ ךּ קּ

שּקּ נּ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ

￼

Ẍ

ךּ Ḯ ︡ ︡ קּ ךּ ḭ

︡ ḭ ︡ ךּ ︡ Ḯ ︣ כֿ צּ טּ ḭ

ךּ צּ ךּ ḭ ︡ Ḯ ḭ ṇ ︣

︡ ︣ כֿ ḭצּ פּ ךּ

טּצּ Ḯ

Ẍ

ḭ וֹ Ẁ ḭ ḭ

ךּ נּ ךּ ḭ טּצּ ḭ ︡

︡ ךּ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ / /SNS ︡

ṥ Ṧךּ
︡ ṇ ךּ

לּ ṥ ︣ Ṧ
ṇ ṇאל קּ ︡ Ḯ

צּ צּ ︢ ףּ

︣Ḯ

ṡ Ṣוֹ
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ṡ Ṣ

Ẍ

פֿ ךּ ḭקּ צּ ḭHACCP ︣ ︡ Ḯ
צּ ḭ קּ ךּ ︡ Ḯ צּ ︡ צּ שּ ךּ

אל ךּ פּ ḭ פּכֿ לּ בֿ ךּ ︡ Ḯ ḭ
︡ טּ ṇּצḭ ךּףּ ︡ ךּ פּ פּלּ ︡ḭ ṇ

︡ ︣ ︡ ḮHACCP ︡ ḭ ṇ ḭ ṇ
פֿ ︡ Ḯ ḭ ḭ ḭ ︡ ךּ ḭקּ

︡ḭHACCP ︡ Ḯ ︡ ︡
︡ ḭ ︡ḭ ︣ ︡ Ḯ ךּ ḭ ṇ

ḭ ṇ ḭ ךּ ︡ Ḯ נּ
ḭ ךּ טּ ︣ ︡
Ḯ ḭ ︣ ךּ כֿלּ ︡ ךּ Ḯֿכ

ḭ אל ךּ ḭ קּ ︡ לּ
כֿ ḭ ךּ נּ Ḯ ḭ ḱ ︡ פּ

︡ כֿשּךּ ︣ ︡ Ḯֿכ ḭ
︡ḭ ︡ ︣ כֿ צּ ḭ קּ וֹפּ כֿ
︣ Ḯ

Ẍ Ḳ ḱ
Ẍ Ḳ9
Ẍ Ḳ1,000
Ẍ Ḳ 2 (1790 )
Ẍ Ḳ 1202 -1
Ẍ Ḳ ḱ

ṇḱ
ẌHP Ḳhttps://www.shunnoten.co.jp/

ḭ ḭ ︡ כֿ

︡ צּ ḭ

ḭ

ךּ ︡ ḭךּ אל שּךּ

וֹ Ḯ

HACCP ךּ צּ

Ḯ

︡

ṇ
ṇ

PF

Ẍ

2 ṕ1790 Ṗ 230 ḭֿכ ףּ ︡ וֹ ךּ Ḯ טּ ṡ
Ṣ ︣ ךּ ךּ Ḯ ︡ ךּ ḭ ︣
כֿ ︡ ףּ ḭ שּקּ וֹ Ḯ ḭ
צּ ףּ ḭ קּךּ ךּ נּ ךּ Ḯ ךּ

צּ︡ טּצּ Ḯ

Ẍ

ךּ ךּ ḭצּ ḭ ︡ שּךּ
︡ לּ טּצּ Ḯ צּ ḭ ḭ

ךּ ḭ ךּ צּ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ HACCPṕ

וֹףּ Ṗ

פּ נּ ḭ
אל ךּ ︢ Ḯּ︡︡פḭ
כֿ נּ

ḭ ךּ ︣
קּ ḭנּ ︡ Ḯ

ṡ Ṣ ףּ

פּ ︡ ךּ ךּ Ḯ ︡ ḭ 36 ךּ ḱ
︡ Ḯ 1Ṍ5 ︡ḭ וֹ
צּ ךּ ḭ ︣ לּ טּ טּ ︣
︡ Ḯ 160 נּ ︡ ḭ ︡ פּלּ

פּלּ ︡ Ḯ ḭ ︣ ṇ וֹפּ
ḭ צּוֹפּ ︡ ךּ לּ ︣ 2 ךּ ︣
︡ Ḯ
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ṇ ṇ

Ẍ

כֿלּ ḭ ︡ שּ צּ טּ￼ ︡ḭ
︡ Ḯ ṇ כֿ

ḭ Ḯ צּ נּ כֿךּ ︣ פּ ḭ5 פּ
וֹ ︡ḭ קּ ︡ ṇ ṇ ḭ
︡ צּ נּ פּ פּ ︡ Ḯ ךּ ︣ אל

︣ ḭ 2 צּ נּ קּ ḭֿכ PR︣ לּ
︡ Ḯ ךּ Instagram ṇ Twitter ṇ
︡ ḭ ￼ צּ נּ ךּ לּ לּ ךּ Ḯ

︡ḭ פּ ךּ ḭשּ
צּ ךּ Ḯ צּ נּ פּ ḭפּ ︡ לּ ךּ ︡
קּ ︡ צּ ḭ ךּ כֿשּ ḭּף אל
קּ ךּ ḭפּ קּ ︣ צּ Ḯ צּ ṇ ṇּטּצ
ḭ ṇ ṇ נּ ףּ אל ︡ḭ ṇ
צּ צּ טּ Ḯ ךּ ףּ

ḭצּ ṇ ṇ 2 ḭ ṇ ︣
צּ נּ Ḯ

Ẍ Ḳ ḱ ṇ
Ẍ Ḳ2
Ẍ Ḳṇ
Ẍ Ḳ2019 3
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ︡ ︡

ẌHP Ḳhttps://ateliertonari.com/

︡ Ḯ כֿ Ḯ

ṇ ︡ כֿ טּ ︡ וֹ ךּ
︡ ḭצּ ךּ קּ

ךּ קּ ︡ Ḯ
וֹ שּ אל צּ צּ ךּ ḭ קּ

כֿ כֿ צּ קּ ךּ ︣Ḯ ︢ שּ

ךּ ךּ וֹ ḭ ︡ ︡ שּ
אל ḭ פּ כֿ ךּ ךּ וֹ טּ
ḭ ︡ כֿ צּ קּ ︣Ḯ

צּ ךּ ︣Ḯ ףּ
ךּ ךּ ︣ḵ

ṇPF

Ẍ

פּ טּ ḱ ḭ ךּ ṇ ︡ ︡
1 Ễ ︡ ךּ Ḯ ךּ ךּ לּךּ

︡ ףּ ḭ ︡ ךּ צּ פּ לּפּ פּךּשּ פּ Ḯ ḭ שּ︡
︡ ךּ ḭ ︡ ךּ צּ טּ

Ḯאל אל ︡ ףּ ḭ
ךּ כֿלּךּ טּצּ Ḯ

Ẍ

ḭ Ṅ ḭ ךּ
ךּ נּ ךּ Ḯ טּצּ ḭ ︡ ךּ כֿ ḭ

ḭ ךּ ךּ כֿ פּ טּצּ ḭ צּ
︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ḭ
Ẍ Ḳ ḱ ḭ

ḭ ḱ ṇ

פּ︡ ṡךּ ṇ
Ṣ וֹ נּ ṡךּ

Ṣ ḭ ṇ
ףּ ︡ ḭ ︡
ףּ ṇ שּ

אל ךּ קּ ︡ Ḯ

ṡ Ṣ
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ṇ ṇ ףּ

Ẍ

ḭEMS ṕ Ṗ
︡ ︡ ḭ ︡ Ḯ ḭ ︡ ṡ

Ṣ ṇ ︣ ךּ ︡ ḭ וֹ ךּ בֿ נּלּ

ḭ טּ EMS ḭ טּ ḭ
︡ ךּ טּ Ḯ 50 נּ כֿ צּ
טּ ḭצּ צּ תּ שּ︡ וֹ ḭ3שּ︡

︡ Ḯ ḭ ךּףּ
ḱ ṇ שּ ︢ ḭ טּ Ḯ ṇ

︡ ṡ ḵּ︡ף לּ Ṣ ḭ ︡ ḱ ṇ ṇ ︣
תּךּ ḭ ︣ ḭ

︣ Ḯֿכ ḭ צּ ḱ ṇ פּ ḱ ṇ ︡ טּ
︣ כֿ ךּ ḭךּ Ḯ

︣ פּ ḭצּ
Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ130
Ẍ Ḳ9,930
Ẍ Ḳ1968
Ẍ Ḳ Ṅ Ṅ760
Ẍ Ḳ ḱ
ẌHP Ḳhttps://www.gunmadenki.co.jp/

ṡ Ṣ

ךּ ḭ ṡ Ṣ ︡ ︡ Ḯ
Ṅ ︡ ךּ צּ אל ḭ ︡
︣ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ ṡ Ṣ

︣ כֿ אל ḭ צּ כֿ
ךּ ︣כֿ ︡ Ḯ כֿ

︡פּ ךּ ךּ ︣Ḯ ךּףּ ḭ
צּ ךּ כֿ ḭּשּך פּ ṡ
Ṣ פֿ קּ ︡ Ḯֿכ ṡ

Ṣ ︡ḭṡ Ṣ ךּ ךּ
︣Ḯ

ṇPF

Ẍ

ḭ1968 אל ḱ ḱ נּ טּ ḭ2000 ︡
ṡ Ṣ שּ בֿ ḭ 4 נּ ︡ ךּ

Ḯ ḱ צּ ṇ ︡ שּ ḭ 50 נּ ︡
ḭ ḱ ṇ ︣ קּ ḱ ḱ ךּ

פּ וֹ Ḯךּ וֹ שּ טּ ḭ ךּ ︡ אל Ḯ

Ẍ

ḭ צּ ךּ ḭ ṇ ︡
︡ שּ צּ ךּ נּ Ḯ כֿ ḭ ︣ ḭ
︢ ךּ ḭּ︡פ צּ ︣ כֿ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ / 
Ẍ Ḳ / / שּ

/ IT /

EMS ךּ ḭ ḭ
ךּ ḭקּ ךּ

ךּ Ḯ ךּ ḭ ṇ ṇ
נּ ךּ

ךּ Ḯ פֿ ︡
︣Ḯ

ṡ ḵ
︡ףּ לּ Ṣ

ṇ ṇ ︡ ︣ כֿ צּ טּ ︡ Ḯ וֹ
︡ ḭ כֿ צּ כֿ︣

︡ḭ ︡ ︡ Ḯ 5
ךּףּ ḭ ṇ ḱ ḭךּ

ṇ כֿ פּ ḭ
קּ ︣ ︡ Ḯ SWOT ︡ ḭ ︡

ṇ ︣ ךּ Ḯ ḭ טּ קּ
ṇ ︡ ṡ3 Ṣ ︡ Ḯ
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ṡ Ṣ
ṇ ṇ

Ẍ

ṡ Ṣ ︡ ךּ ṡ Ṣṡ Ṣ ︣ כֿ פּ Ḯּף
ḭךּ ךּ כֿ ṡצּ Ṣ טּ ḭ שּ︡ ︡ צּ שּ

ךּ כֿ ṡצּ Ṣ טּ קּ ︡ Ḯ צּ ךּ ṡ Ṣ ︡פּ ךּ

נּ ︡ḭṡ ךּ ︣ Ṣ לּךּ
︣ כֿ צּ קּ Ḯ צּ ︢ צּ ḭ
נּ כֿ ףּ ךּ ךּ ︣ כֿ צּ קּ Ḯ

ḭ ṇ ḭ ︣ ︡ ךּ Ḯ
︣ ךּ ךּ ︣ ךּ ḭ ṇ ︡

ךּ Ḵפּ ḭ ṇ צּ קּ
Ḯ נּ כֿ כֿ ḭ צּ נּ קּ Ḯ

ךּ ṡ ︣ Ṣ לּךּ ḭ ṡ Ṣ
ḭ נּ Ḯ שּ ṡ Ṣּצ נּ כֿ צּ ︡ טּ

Ḯ

Professional

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ9
Ẍ Ḳ500
Ẍ Ḳ2021 07
Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ ︣
ẌHP Ḳ https://www.tanaka -tosouten.jp/

ṡ Ṣ נּ ḵ

צּ ḭשּ פּ
שּ קּ ךּ ︣Ḯ ṇ ṇ ︡לּ

ḭ לּ
︡לּ פּלּ ףּ ḭ ṇ

וֹ ︡ Ḯ ṇ קּ וֹפּ ︡
︡ ךּ קּ ︡ Ḯ ︡ ḭ
︣ כֿ צּ ḭקּ ︡ שּךּ

כֿקּ צּ קּ נּ ︣Ḯ פֿ
ḭּפ ḭ ךּ ḭקּ ︡
ףּ ︣Ḯ

ṇPF

Ẍ

ḭ ︣ ףּ ḭ שּ ︡ ︡ ךּ Ḯ
טּ ḱ ṡ Ṣ ךּ Ḯ ḭ טּ

פּ וֹ ףḭּשּ פּ ︡ ךּ Ḯ טּ ḭ
ḱ ṇ ṇ ︡ ףּ ḭ ṇ ṇ ףּ ḭ צּ

ךּ Ḯ שּ︡ ṇ ṇ ︣ ḭ ︡ ךּ︣ שּ ︡ḭ
︡ ḭ בֿ ךּ נּ טּצּ Ḯ

Ẍ

צּ כֿ ḭ ︡ ךּ ︡ טּ צּ
טּ ︡ Ḯ ︡ ︡ שּ וֹ ︡ ךּ כֿ ḭ

︣ כֿ ︡ Ḯ ṇ ︡ ḭ טּ ḭ
ṇ ḭ ︡ ︡ḭ ףּ ךּ ︡ ךּ Ḯṡ נּ ︣ Ṣ Ṅ ︡

︡ḭṡ ︣ ḭצּ פּ פּ צּ Ṣṡךּ לּ Ṣפּ לּךּ
שּ ︡ Ḯ

Ẍ Ḳ
Ẍ Ḳ נּ ︣ שּ /

פּ צּ ︢ ︡ṕ
Ṗ ︣ כֿ ḭצּ ךּ שּ

︣Ḯ ḭ צּ
לּ ︣ פּ ︣ כֿ פּ
ḭ צּ נּ ︣Ḯ

ṇ
ṡ ךּ

︣ Ṣ

ṡ Ṣ

︡ḭ נּ כֿשּךּ ︡ḭ שּ Ḯ
צּ כֿ ︣ קּ ṇ צּ שּךḭּצּ
צּ ḭ ︡ḭ ︡ ︡ וֹ ḭ ךּ צּ כֿךּ

נּ ךּ Ḯ נּ טּ ︢ נּ כֿ
︡ḭ נּ קּ ︣ לּ ︡ Ḯ נּ כֿ

לּ קּ ︣ ḭ ṇ קּ לּ
︡ Ḯ


